

Ayuntamiento y Clece impulsan una campaña solidaria para ayudar a dos niños abderitanos

Escrito por Prensa

Miércoles, 16 de Marzo de 2016 19:09 - Actualizado Jueves, 17 de Marzo de 2016 14:06



El alcalde de Adra, Manuel Cortés acompañado por el jefe de servicio de Clece, Moisés Valdivia han iniciado en el Ayuntamiento de Adra una campaña solidaria de recogida de tapones para ayudar a dos niños abderitanos bajo el lema 'Un tapón una sonrisa'. A la puesta en marcha de la campaña también han asistido las concejales de Servicios Sociales y Hacienda, Concha Reyes y Alicia Heras.

Los dos niños abderitanos que se beneficiarán de esta campaña son Juan José Rodríguez Navarro, de 7 años edad que sufre exostosis vertebral y Juan Manuel Vargas Rodríguez, de 8 años, que sufrió una encefalitis herpética produciéndole daños cerebrales. Según han indicado sus familias, los tapones son una ayuda importante para costear parte de los tratamientos a los que tienen que acceder estos dos niños.

Manuel Cortés, ha explicado que "nuestro objetivo es conseguir la implicación de la sociedad abderitana en esta campaña solidaria con el propósito de recaudar fondos para ayudar a combatir las enfermedades de estos dos niños abderitanos". Según ha detallado "con esta iniciativa las familias tendrán un recurso más para poder afrontar los costes que conllevan los tratamientos que necesitan para mejorar su calidad de vida de los niños".

En concreto, los contenedores aportados por Clece, se distribuirán en cuatro puntos del municipio: el Ayuntamiento de Adra, el Edificio Plaza, el Pabellón Municipal de Deportes y la oficina del Servicio de Ayuda a Domicilio de Clece (situada en Calle Fenicios).

El alcalde ha hecho un llamamiento a la "colaboración ciudadana" y ha señalado que "desde el Ayuntamiento de Adra hemos querido aportar nuestro granito de arena en estos dos casos especiales de nuestro municipio, ofreciendo nuestra infraestructura para que las familias puedan hacer acopio de los tapones de una forma más sencilla".

Ayuntamiento y Clece impulsan una campaña solidaria para ayudar a dos niños abderitanos

Escrito por Prensa

Miércoles, 16 de Marzo de 2016 19:09 - Actualizado Jueves, 17 de Marzo de 2016 14:06

"Nuestro objetivo es potenciar la capacidad de recogida, ya que los abderitanos y abderitanas que quieran colaborar con estas familias tendrán la facilidad de contar con varios puntos de referencia en los que depositar los tapones", ha dicho el alcalde, precisando que para la ubicación de los contenedores "se han escogido lugares que soportan cada día una gran afluencia de gente".

La mayoría de los tapones de plástico acaban en la basura, con esta campaña apelamos a la solidaridad de todos los vecinos de Adra, que con su gesto ayudarán a costear los tratamientos que estos dos niños necesitan; además de contribuir con su reciclado a la conservación del medio ambiente.